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En la ciudad de Ávila, siendo las doce horas y un minuto 

del día diecisiete de octubre del corriente, se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia de la Teniente Alcalde 

Delegada de Cultura, D. Sonsoles Prieto Hernández, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación, Deportes y 

Fiestas, con objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar 

los asuntos comprendidos en el orden del día, emitiéndose los 

siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 19 

de septiembre del corriente, con la salvedad de incluir en el 

apartado ruegos y preguntas el realizado por D. Alfonso 



 

González de incluir dentro de los gigantes y cabezudos a 

personajes de relevancia histórica abulense. 

  



 

2º.- CONCURSOS NAVIDEÑOS 2023-24  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases de los Concursos de: 

 

-  Belenes para Centros de Enseñanza por importe de 600 

€. 

- Belenes Colectivos, con la salvedad de incluir a 

propuesta de D. Alfonso González que “procurando que 

sean inclusivos y accesibles” y “crear una mención de 

accesibilidad dotada con 100 € que será acumulable a  

cualquier otro premio, incrementándose el importe de 

dicho concurso en esos 100 €, quedando fijada la 

cantidad total de los premios en 700 €.  

- Tarjetas Navideñas “Tarjetas del Deseo” por importe de  

305 €. 

- Concurso de Villancicos para Asociaciones “Dando al 

cante” por importe de 1000 €. 

- Concurso de Balcones, Ventanas y Fachadas “Ilumina 

Ávila en Navidad” por importe de 8000 €, con la 

inclusión de la propuesta formulada por D. Alfonso 

González de que “los participantes en el concurso 

deberán realizar la actividad sin que reduzca la 

movilidad de la vía pública o ponga en riesgo a los 

viandantes o público”. 

- Concurso de Carrozas por importe de 5350 €, con la 

salvedad a instancia de D. Alfonso González de 

modificar en el punto 1 que son 4 premios y no 5 y 3 

accésit y con la inclusión de la propuesta formulada 

asimismo por el representante del PP de añadir que “se 

calificarán las coreografías o actividades que 

realicen cada una de ellas durante el desfile”. 

 

 Ascendiendo el presupuesto total de los concursos a la 

cantidad de 15955 €, de los cuales 5350 € correspondientes al 

concurso de carrozas serán con cargo al presupuesto del 2024; 

todo ello sin prejuicio de la realización de los tramites 

presupuestarios y contables que se efectuaran para ejecutar 

cada uno de los concursos que le integran. 

 

3º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

   

     1º.- MUESTRA DE TEATRO CIUDAD DE ÁVILA 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta del cambio de 

fecha de la obra Lorca en Nueva York que estaba prevista para 

el día 16 de noviembre y que pasa al 21 de noviembre. 

 



 

  Asimismo informo que la semana que viene se 

presentará el programa y se pondrán a la venta los abonos y 

localidades. 

 

  



 

 2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA NOVIEMBRE  

 

           Por la Presidencia fue dada cuenta de la actividad 

a realizar en el mes de noviembre de 2023 y que se concreta 

en la presentación de los libros de los siguientes autores.  

 

      15 de noviembre……………………Luis Bendala González 

  27 de noviembre……………………Paula Melisa Gómez Gómez    

 

3º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

           

          Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión del 

Episcopio y el Auditorio Municipal de San Francisco 

realizadas. 

 

 4º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

 

      Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de noviembre de 2023. 

  

EPISCOPIO 

 

- EXPOSICIÓN DE PINTURA “MATICES” DE GLORIA PÉREZ BARROSO 

 

 DEL 3 AL 15 DE NOVIEMBRE 

 

INAUGURACIÓN 3 DE NOVIEMBRE A LAS 11,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

- EXPOSICIÓN DE PINTURA “B. J. GUTIÉRREZ” DE BIENVENIDO 

JIMÉNEZ GUTIÉRREZ 

 

 DEL 16 AL 30 DE NOVIEMBRE 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

- EXPOSICIÓN DE JÓVENES CREADORES 

 

 DEL 16 AL 30 DE NOVIEMBRE 



 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 D. Alfonso González propone que por el grupo de gobierno 

se realice invitación por correo electrónico para las 

actividades que se realizan en ambos espacios; a lo que le 

responde la Presidencia que las invitaciones las hacen los 

artistas que realizan la actividad, pero que en su caso se 

les puede reenviar. 

  

 5º.- CONTESTACIONES PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

  

          Junta de Gobierno Local del 28 de septiembre    

   

          El grupo municipal del PP dice que nos gustaría 

saber todos los aspectos relativos a la organización de los 

Juegos Escolares: calendario, deportes a practicar, 

instalaciones donde se va a realizar la actividad, equipos 

participantes, procedimientos de seguridad y contratación de 

los monitores, reglamentos técnicos y sociales de las 

competiciones y cualquier otra información o procedimiento 

tenido en cuenta para el correcto desarrollo de la actividad; 

siendo explicado por el coordinador de Juegos Escolares, 

Santiago Moreno. 

 

Junta de Gobierno Local del 13 de octubre    

   

          El grupo municipal del PP pregunta cuándo tienen 

previsto licitar el contrato de mantenimiento de la nueva 

piscina cubierta. Cuál es el coste total de mantenimiento; a 

lo que le contestan que previsiblemente se lleve a su 

aprobación el pliego el próximo jueves. El director de 

instalaciones deportivas, José Carlos Cubillo aclara que es 

un pliego con el que se unifican todos los contratos 

existentes en uno solo y asciende a 1,2 millones. 

          

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Vox, Dª. Laura García, que insiste en la pregunta 

realizada en la sesión anterior relativa al uso de la Ciudad 

Deportiva por los clubs de fútbol; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que se ha balizado todo el campo y se 

han modificado los horarios, a la vez que se realiza más 



 

control en el acceso a la pista, coordinándose y realizando 

varios grupos, sobre todo en el de los opositores. 

 

Con respecto a lo planteado en la anterior comisión 

sobre la instalación de una pista de patinaje en el nuevo 

pabellón Duperier pregunta si se ha valorado; a lo que le 

contesta el director de instalaciones deportivas que no son 

compatibles los suelos necesarios para practicar patinaje con 

otros deportes, por lo que se les ha ofrecido el Manuel 

Sánchez Granado aunque se mantiene el problema porque los 

clubs de patinaje necesitan toda la tarde y para dicha 

instalación hay demanda de otras actividades.   

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la portavoz del 

PSOE, Dª. Juliana Jiménez quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Pregunta quién instaló las barras de bar en la 

orquesta Paris de Noia; a lo que le contesta la 

Presidencia que el Lienzo Norte, realizando como 

contraprestación el concierto del domingo. 

- Pregunta si hay fecha prevista para la apertura de la 

nueva piscina cubierta; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que ya se ha realizado el curso 

de formación, tienen prevista la visita de sanidad y 

la semana que viene la probarán los clubs y se prevé 

abrir al público el 30 de octubre. Dª. Juliana 

Jiménez considera que debería hacerse una visita con 

los concejales; a lo que le contesta el Concejal de 

Deportes que se programará. 

- Pregunta al Concejal de Cultura por los asuntos 

tratados en la reunión de Ciudades Patrimonio que 

tuvo lugar en Segovia; a lo que le contesta que uno 

de los asuntos estaba relacionado con la noche del 

patrimonio, aclarando en tal sentido que la 

conclusión era que dichas actividades deberían 

realizarse por la noche, búsqueda de alternativas al 

lanzamiento de fuegos artificiales, las carreras de 

media maratón monumental, actividades para fomentar 

la participación de los centros educativos en el Aula 

Patrimonio; con respecto a este último punto D. 

Carlos López manifiesta que se están planteando abrir 

como forma de presentación de los trabajos una más 

acorde con las nuevas tecnologías. Con respecto a 

esto último, D. Alfonso González propone que se 

soliciten propuestas en el Consejo Escolar Municipal. 

- Pregunta si cabe la posibilidad de abrir algún patio 

escolar más, a la vez que pone en conocimiento de la 



 

comisión que hay personas que acceden al patio del 

IES Isabel de Castilla saltando la valla; a lo que le 

contesta el Concejal de Cultura que el IES Isabel de 

Castilla no es un centro dependiente del 

Ayuntamiento, pero que no obstante lo trasladará a la 

Junta de Castilla y León. 

- El consejo escolar de la Encarnación le ha trasladado 

que tienen un problema de avispas en la enredadera de 

hiedra que bordea el patio; a lo que le contesta la 

Presidencia que lo traslada al servicio de jardines. 

- Ruega que se envíe la documentación con antelación a 

la celebración del consejo de peñas; a lo que le 

contesta la Presidencia que se ha enviado. 

- Pregunta si se va a realizar la actividad denominada 

Árbol de los Deseos; a lo que le contesta la 

Presidencia que tendrá lugar el día 24 de noviembre 

por la tarde, en principio en el Mercado Chico, ya 

que en el Mercado Grande con la pista de hielo y las 

otras instalaciones no es viable, aunque se puede 

considerar como otra opción la puerta del Alcázar. D. 

Fernando Contreras considera que por motivos de 

seguridad es mejor realizarlo en el Grande porque 

congrega mucha gente y se debería primar la 

seguridad, a la vez que resultaría más vistoso. Dª. 

Laura García interviene para mostrar su opinión 

favorable a realizarlo en el Mercado Grande; a lo que 

contesta la Presidencia que se valorará todo ello de 

conformidad con los informes de bomberos y protección 

civil.  

 

Por la Presidencia se da la palabra a D. David Gil quien 

plantea las siguientes cuestiones: 

 

- Pregunta la razón de que no haya funcionado el 

marcador electrónico de los campos de Santi Spiritu; 

a lo que contesta el director de instalaciones 

deportivas que ha ido el personal de mantenimiento 

para ver qué sucede. 

- Plantea la celebración de un evento de fitness 

similar a la liga nacional de fuerza; a lo que le 

contesta el Concejal de Deportes que se está 

trabajando en tal sentido para el año que viene. 

- Pregunta sobre la subvención de 40.000 € al Real 

Ávila con motivo del centenario y hasta cuando tienen 

plazo para justificarla; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que se está valorando la 

posibilidad de traspasar dicha subvención al año 2024 

considerando que todavía no se ha firmado el convenio 



 

y que se están realizando actividades del centenario 

en los dos años. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a D. Jorge Pato que 

pregunta si hay alguna previsión el año que viene para 

homenajear a Sánchez Albornoz; a lo que le contesta la 

Presidencia que se está trabajando desde cultura. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a D. Alfonso 

González quien plantea las siguientes cuestiones: 

 

- Pregunta el horario de la sala de estudios que se 

está construyendo en los antiguos lavaderos y cuándo 

se va a inaugurar; a lo que le contesta la 

Presidencia que se gestionará desde juventud y la 

previsión de inauguración es a principio de año. 

- Pregunta cómo se ha gestionado el patrocinio del 

programa físico de fiestas; a lo que le contesta el 

concejal de fiestas que se reciben 1.500 € por la 

edición y la novedad de este año es que se ha 

imprimido en papel reciclado. 

- Pregunta por qué se ha repartido tan tarde; a lo que 

contesta D. Carlos López que se han realizado muchos 

cambios en el mismo. 

- Pregunta si se buzonea y cuánto se cobra; a lo que le 

contesta afirmativamente el Concejal de Fiestas y que 

cuesta en torno a unos 300 €. 

- Ruega más celeridad en las próximas ediciones tanto 

en la impresión como en la distribución. 

- Pregunta si las actuaciones que se hacen en la 

ofrenda floral son altruistas o cobran; a lo que le 

contesta D. Carlos López que son altruistas. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y veinticinco minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                   Ávila, 18 de octubre 2023 

LA PRESIDENTA                          La Secretaria 

 


